

教育目標

- 確かな学力
 - 豊かな心
 - 健やかな体
- を持つ生徒の育成



喜多方市立第三中学校
学校だより

第8号

平成29年12月22日(金)
発行者 校長 澤崎 俊哉

2学期をふいかえて Part 1

最も長い学期が本日をもって大過なく終了することができましたが、ひとえに保護者の皆様と地域の皆様にご理解とご支援をいただいた賜と心より感謝いたしております。ふりかえりますと、いろいろな行事があり、大きな成果を残すことができました。

<p>8月25日(金) 雨のち曇り 28℃ 始業式 残暑の中、2学期が始まりました。元気な声が学校に戻ってきました。各学年と生徒会の代表が2学期の抱負を発表しました。</p>		<p>8月29日(火) 曇り 29℃ 耶麻英語弁論大会 3名の生徒が出場しました。夏休み中も毎日のように登校し、練習に励みました。</p>	
<p>9月 6日(水) 曇り 25℃ 全会津伝競走大会 男子第24位 女子第21位 夏休み中、早朝より集合し練習に取り組みました。</p>		<p>9月12日(火) 曇り 27℃ ～9月14日(木) 晴 23℃ 総合大志 (総合的な学習) 1年：郷土学習 2年：職場体験 3年：福祉ボランティア 校外で貴重な体験を行うことができました。</p>	
<p>9月15日(金) 晴れ 23℃ 生徒会立会演説会 さすがに執行部に名乗りをあげただけに実に堂々とした演説に感心しました。</p>		<p>9月26日(火) 晴れ 27℃ ～9月27日(水) 曇り 25℃ 耶麻新人総合大会 野球・女子バド団体・ 女子卓球団体 優勝 女子バスケ・男子バド団体・ 男子卓球団体 準優勝 女子バレー 第3位</p>	
<p>9月29日(金) 曇り 23℃ SNS講習会 インターネット利用に伴う中学生の様々なトラブルについて学びました。キーワードは、「ルール」と「モラル」です。</p>		<p>9月30日(土) 晴れ 24℃ 1学年PTA行事 親子ふれあいビーチバレーボール大会を行いました。お父さん、お母さんのスパイクに生徒はびっくりしていました。</p>	
<p>10月4日(水) 曇り 18℃ 全会津小中音楽祭 直後には中間テストが控えていましたが、江川先生のご指導もいただき、むずかしい楽曲にチャレンジしました。</p>	<p>7/4 壮行演奏会の写真</p>	<p>10月12日(木) 曇り 22℃ 芸術鑑賞教室 今年の芸術鑑賞のテーマは『和の音楽』。津軽三味線と創作和太鼓による演奏を鑑賞しました。</p>	
<p>10月13日(金) 曇り 22℃ 1学年学校保健委員会 学校歯科医の先生をお招きして歯と口の健康について、三中生の罹患率第1位のむし歯の予防と口の健康について理解を深めました。</p>		<p>10月17日(火) 晴れ 18℃ 後期役員任命式 後期学級委員長・副委員長長の任命式を行いました。</p>	